



Postfach 1252, 4123 Allschwil
Postcheckkonto 40-350003-5

Schweizerische Volkspartei Sektion Allschwil/Schönenbuch

Einwohnerratspräsidium
% Gemeindeverwaltung
Baslerstrasse 111
4123 Allschwil

Allschwil, 6. September 2010

Postulat

betreffend „Jugendfeuerwehr in Allschwil“

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und berichten, ob die Schaffung einer Jugendfeuerwehr einen Beitrag zur Rekrutierung von geeignetem „Feuerwehr-Nachwuchs“ leisten könnte.

Begründung

Eine funktionierende Feuerwehr ist lebenswichtig. Leider wird es immer schwieriger genügend qualifizierten Nachwuchs für die Feuerwehr zu rekrutieren. Der Sollbestand beträgt 75 Personen (Quelle: Strategiepapier „Feuerwehr 2020“), der aktuelle Bestand liegt jedoch weit darunter (2008: 64 Pers. – 2009: 58 Pers.) Aus diesem Grund wäre es sinnvoll die Schaffung einer Jugendfeuerwehr zu forcieren.

Erläuterung: Eine Jugendfeuerwehr spricht Jugendliche ab 14 Jahren an, die an der Feuerwehr interessiert sind und das Handwerk eines Feuerwehrmanns erlernen möchten. Dafür werden sie von aktiven Mitgliedern der Feuerwehr mittels diverser Übungen ausgebildet, mit dem Ziel ab dem Alter der Volljährigkeit auch selbst für die Feuerwehr tätig zu sein.

Die Schaffung einer Jugendfeuerwehr ist ein ideales Mittel um Jugendliche früh für die Feuerwehr zu begeistern und um ihnen einen neuen Anstoss zur Freiwilligenarbeit für das Gemeinwohl zu geben.

Für die SVP-Allschwil/Schönenbuch
der Fraktionspräsident

Cedric Roos